2. Bundesliga Süd, 9. Runde vom 10.04.2011:SV Heidelberg Handschuhsheim - SK Schmiden/Cannstatt I 6:2

Klare Niederlage zum Saisonabschluss

In der letzten Zweitligarunde stand die Reise zum SV Heidelberg-Handschuhsheim auf dem Programm. Sportlich war die Begegnung bedeutungslos: unser Abstieg stand vorab fest, während die Heidelberger keine Chance mehr auf den Aufstieg hatten. Dennoch präsentierten die Gastgeber mit zwei Großmeistern und drei Internationalen Meistern eine starke Mannschaft, die unserem Team nominell an jedem Brett klar überlegen war. Entsprechend deutlich fiel auch der Sieg der Heidelberger aus, wobei aber der ein oder andere halbe Punkt mehr für uns möglich war.

Am Spitzenbrett erkämpfte Thilo Kabisch in der längsten Partie des Tages ein Remis gegen Großmeister Viacheslav Ikonnikov. Einen halben Punkt erzielten ebenfalls Mark Trachtmann, Christian Thoma und Markus Löhr. Geschlagen geben mußten sich letztlich Oliver Niklasch, Mathias Holzhäuer, Steffen Eisele sowie Paul Martini.

In dieser Zweitligasaison ist uns leider kein Mannschaftssieg gelungen, aber als reines Amateurteam haben wir uns gegen die größtenteils mit Profis und Halbprofis gespickten Konkurrenten achtbar geschlagen. Im nächsten Jahr werden wir versuchen, in der Oberliga wieder um den Aufstieg mitzuspielen.

Markus Löhr, Mannschaftsführer